

2015-10-21

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le 8 octobre 2015, la Banque nationale de Belgique a organisé, avec l'aide d'un consultant, un exercice sectoriel de crise opérationnelle.

Cet exercice de crise a regroupé plus de 300 participants directs issus de 13 banques, compagnies d'assurance et infrastructures financières présentes sur le sol belge ainsi que des représentants de la police de la zone de Bruxelles et de la direction Générale Centre de Crise (DGCC).

Cet exercice de crise était basé sur un scénario d'attentats terroristes.

L'organisation de crise et la communication avaient auparavant été adaptées en fonction des leçons tirées du précédent exercice organisé en décembre 2013.

Les réactions positives des participants ont démontré l'utilité de tels exercices de crise, à l'instar de ce qui a été constaté par les autorités financières des pays voisins.

La Banque nationale de Belgique poursuivra l'organisation de tels exercices dans un souci d'amélioration continue des procédures de crise et de conscientisation du secteur financier Belge au risque opérationnel.